
　区立小学校や保田しおさい学校、区立中学校で使用される教
科書については、４年ごとに、新しい教科書を採択する「採択替
え」を行うことになっています。
　今年度は中学校の採択替えの年度に当たります。教科書の採
択に関する教育委員会での審議は、８月７日に行われ、右表のと
おり採択されました。
　新しい教科書には、学習用端末で活用できるように、二次元
コードがこれまで以上に多く掲載されています。

来年度からの教科書が決まりました
（令和７年度使用教科用図書採択結果）

教育指導課　☎03-5654-8471

種　　目 発行者名称 種　　目 発行者名称

国　　語 光村図書出版 音　　楽
（一般） 教育芸術社

書　　写 光村図書出版 音　　楽
（器楽合奏） 教育芸術社

社　　会
（地理的分野） 教育出版 美　　術 開隆堂出版

社　　会
（歴史的分野） 教育出版 保健体育 東京書籍

社　　会
（公民的分野） 東京書籍 技術・家庭

（技術分野） 開隆堂出版

地　　図 帝国書院 技術・家庭
（家庭分野） 開隆堂出版

数　　学 新興出版社啓林館 英　　語 東京書籍

理　　科 新興出版社啓林館 道　　徳 光村図書出版

令和７年度から葛飾区立中学校で使用する教科書

学校名・氏名 大会名 成績
関東 小松南 栗山 凛音 第48回ピティナ・ピアノコンペティション 東日本千葉１地区 奨励賞

道上 平井 友梨 第48回ピティナ・ピアノコンペティション 東日本ディオ１地区 優秀賞
金町 児島 一花 第48回ピティナ・ピアノコンペティション 東日本ディオ３地区 入選
末広 柴谷 花香 第48回ピティナ・ピアノコンペティション 東日本埼玉２地区 優秀賞
末広 柴谷 花香 第48回ピティナ・ピアノコンペティション 東日本ディオ１地区 優秀賞
末広 柴谷 花香 第18回ベーテン音楽コンクール 自由曲コース ピアノ部門 小学３・４年生の部 最優秀賞

  宝木塚 滝口 楽音 第48回ピティナ・ピアノコンペティション 東日本デュオ１地区 優秀賞
上小松 清水 優月 第18回べーテン音楽コンクール 課題曲コース ピアノⅡ部門 小学３・４年生の部 金賞

中学校　音楽・文化
学校名・氏名（部） 大会名 成績

全国 金町 矢島 風 第41回NHK杯全国中学校放送コンテスト・決勝大会 アナウンス部門 優秀賞
金町 アナウンス部 第41回NHK杯全国中学校放送コンテスト・決勝大会 テレビ番組部門 優良賞
常盤 吉岡 小花 第108回書教展 文部科学大臣賞
青戸 小宮 華羽 タヒチアンダンス日本大会 アパリマ部門 中学生の部 ４位

　 青戸 小宮 華羽 タヒチアンダンス日本大会 オリタヒチ ソロ プロフェッショナル女性部門 ７位

中学校　ボランティア活動
学校名 内　容　
綾瀬 西小菅ふるさと祭りボランティア参加
綾瀬 小菅東自治会こども祭りボランティア参加
小松 第23回新小岩えきひろフェスティバル出演（吹奏楽部・パフォーマンス部）
小松 令和６年度ルネキューヴィス夏祭り出演（吹奏楽部・パフォーマンス部）
小松 ナイスＤａｙキャンプ（中学生ボランティア）参加
常盤 ときわ盆祭りボランティア参加
新小岩 第23回新小岩えきひろフェスティバル出演（吹奏楽部）
新小岩 令和６年度新小岩北口夏祭り出演（吹奏楽部）
新小岩 西新小岩３丁目町会盆踊りボランティア参加
新小岩 ナイスＤａｙキャンプ（中学生ボランティア）参加

　今年の夏もかつしかっ子たちが様々な場所で活躍を見せてく
れました。今回、第11回全日本ＵＪボクシング王座決定戦（日本
ボクシング連盟主催）の中学女子45ｋｇ級で準優勝に輝いた黒川
さんにお話を聞きました。
―準優勝が決まったときはどのような気持ちでしたか。
　全国２位を受賞できて嬉しいという気持ちと、１位になれず悔し
い気持ちが両方ありました。
―決勝戦はどのような試合でしたか。
　攻撃が足技によって逃げられてしまうこともありました。負け
たことに納得しているわけではありませんが、相手の方が強いと
感じたので悔いはありません。
―ボクシングはいつから始めましたか。
　小学６年生からです。保育園のときからレスリングをしていまし
たが、じん帯が弱くケガをすることが多くありました。どうしても
オリンピックに出たいという思いがあったので、体の負荷を考え
てボクシングに転向しました。

黒川 花帆黒川 花帆さん さん （本田中学校２年生）（本田中学校２年生）

―ボクシングをしていて辛かったことはありますか。
　始めたばかりの頃はなかなか勝てず、悔しい思いをして
いました。ジムでの練習と自主練習を毎日繰り返していた
ら、だんだん勝てるようになっていった気がします。
―ボクシングの魅力はなんですか。
　全身を使うので自分で考えて動く必要がある難しさがあ
る一方で、相手に合わせてやりたい動きができるのが魅力
です。
―尊敬している人はいますか。
　同じジムに通っている大
学生の先輩です。他の人のト
レーニング相手になるなど面
倒見がよく、自分もこんな風
になりたいと思っています。
―�将来の目標を教えてください。
　オリンピックになるべく早
く出たいと思っています。そ
のためにはまず全国大会１位、
次にアジア大会１位を目指し
て頑張っていきます。

かつしかっ子に 
　　インタビュー！

�区HPからもご覧になれます▶

　都大会に出場した皆さんの結果は区HPで公開
しています。
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